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Позади 2013 год, он для Соро-
кинского местного отделения
партии «Единая Россия» был ус-
пешным. Об итогах политическо-
го года, о работе партийной орга-
низации рассказала Н.А. Гугель,
руководитель исполкома.

– Надежда Андреевна, расска-
жите, чем живёт отделение
партии. Каких результатов уда-
лось добиться в прошлом году
партийцам?

– Начну, пожалуй, с последнего
решения регионального политсове-
та, заседание которого прошло в кон-
це января. Сорокинский район на нём
представляет секретарь первичного
отделения № 2 Владимир Михайло-
вич  Хренов. На политсовете  были
подведены итоги деятельности мест-
ных отделений партии «Единая Рос-
сия». И сегодня можем поделиться
приятной новостью о том, что Соро-
кинское отделение партии заняло тре-
тье почётное место в области среди
местных отделений. Такой результат
удалось получить благодаря слажен-
ной работе первичных отделений
партии и членов политсовета, депу-
татов районной Думы и сельских по-
селений, совета сторонников. Сегод-
ня в рядах партии 368 человек, орга-
низация насчитывает 214 сторонни-
ков «Единой России». Партийные
ряды с каждым годом пополняются
новыми интересными людьми. А это
благодаря тому, что жители видят ту
реальную работу, которую прово-
дит правительство региона, Тюмен-
ская областная Дума и партия «Еди-
ная Россия». Они доверяют нам. Уве-
рена, что своей деятельностью в
юбилейный для района, области год
мы не только сохраним, но и приум-
ножим хорошие дела, доверие соро-
кинцев.

–  «Единая Россия» уделяет осо-
бое внимание работе с обращени-
ями граждан. Как была построена
эта деятельность в текущем году?

Н.  Гугель: Действительно, ра-
бота с населением — это приоритет-
ное направление деятельности
партийной организации. Её проводит
политсовет, который состоит из 11
человек, общественная приёмная, где
принимают население по личным
вопросам депутаты районной Думы,
секретарь политсовета и заместите-
ли. Большая работа проводится со-
ветом сторонников, в который вхо-
дят наиболее уважаемые руководи-

тели общественных организаций. Де-
ятельность местного отделения на-
правлена и на патриотическое воспи-
тание молодёжи, на развитие произ-
водства, спорта, на благоустройство
территорий и другое. Пристальное
внимание со стороны партии уделя-
ется молодёжной политике, воспита-
нию гражданской позиции. "Моло-
дая Гвардия Единой России" уча-
ствует во всех значимых событиях и
мероприятиях района.  И реализует
общественно-политические, образо-
вательные, патриотические, спортив-
но-оздоровительные проекты.

За 2013 год секретарём МО А.Н.
Агеевым и депутатами принято на
личных приёмах по различным воп-
росам 200 человек, около 25% обра-
щений решены положительно, по ос-
тальным даны разъяснения.

В течение года Александр Нико-
лаевич бывал на предприятиях и уч-
реждениях района, выезжал на тер-
ритории сельских поселений. Встре-
чаясь с людьми, он рассказывает о
том, что сделано и какие стоят зада-
чи, в каких направлениях следует ещё
активизировать работу. На одном из
заседаний политсовета он предложил
организовать своего рода соревно-
вания во время посевной и убороч-
ной кампаний, чтобы отметить луч-
ших тружеников хозяйств. Победи-
телем посевной 2013 года признано
хозяйство «Маяк» (его руководи-
тель В.А. Чулошников), ему вручён
переходящий флаг «Единой России».
Переходящий флаг уборочной кам-
пании находится у ворсихинцев (ру-
ководитель С.В. Козар).

Среди традиционных мероприя-
тий единороссов – праздничное ше-
ствие колонны  9 Мая, поздравление
ветеранов войны и труда на дому,
проведение митинга в День памяти и
скорби, субботников по очистке па-
мятников павшим в годы войны,
улиц, общественных мест на терри-
ториях сельских поселений, автопро-
бегов и т.д. В прошлом году в рай-
онном центре появилась новая зона
отдыха (около здания Центра заня-
тости населения и  Отдела Пенсион-
ного фонда РФ в Сорокинском райо-
не), которую создавали всем миром.
Спасибо за поддержку и понимание
А.Н. Агееву, главе района, Ю.Д. Ра-
даеву, главе Сорокинского сельско-
го поселения, руководителям пред-
приятий А.У. Амулгаеву, А.Н. Су-
мину, И.П. Новосельцеву и другим.
Начато обустройство зоны отдыха в

КЦСОН, новая площадка для детей
появилась и в с. Ворсиха.

В целом партией «Единая Рос-
сия» реализуются 30 партийных про-
ектов. Они направлены на повыше-
ние качества жизни людей, охваты-
вают практически все сферы жизни
– здравоохранения, образования и
культуры, вопросы социального ха-
рактера, проблемы транспортной и
энергетической инфраструктуры,
ЖКХ, сельское хозяйство.

– Известно, что члены партии
выступают за здоровый образ
жизни, организуют различные
спортивные мероприятия, актив-
но участвуют в них. Что уже вош-
ло в традицию?

Н. Гугель: Это действительно
так. В нашем местном отделении сло-
жилась добрая традиция по прове-
дению ежегодной спартакиады.

В 2014 году пройдёт восьмая
спартакиада среди первичных отде-
лений. Безусловно, она будет посвя-
щена юбилеям района и области, Году
культуры. Победителем седьмой
спартакиады стало первичное отде-
ление № 2 (его секретарь Владимир
Михайлович Хренов), он также при-
знан лучшим руководителем физ-
культурно-массовой работы среди
организаций по итогам районного
конкурса и отмечен на торжествен-
ной церемонии «Спортивная элита».

Владимир Михайлович был од-
ним из инициаторов строительства
лыжной базы в районном центре.
Сегодня сорокинцы радуются тому,
что появилось ещё одно место отды-
ха, куда приходят целыми семьями, а
мы радуемся ещё одному доброму
делу в копилке славных дел «Единой
России».  В настоящее время вся
страна живёт Олимпийскими играми,
об этом не устают говорить с экра-
нов телевизоров и с радиоканалов.
Сорокинцы не остаются в стороне.
Коллектив администрации Сорокин-
ского района готовится принять уча-
стие в третьей зональной спартакиа-
де муниципальных служащих пяти
районов, которая пройдёт на следу-
ющей неделе, а партийцы готовятся
к своей очередной спартакиаде.

 2014 год  у единороссов объяв-
лен годом первичных отделений. Это
значит, что главный акцент деятель-
ности будет сделан на их развитие и
участие каждого из них  в обществен-
но-политической жизни.

           Елена КОРОЛЮК.

ПОЛИТИКА

 

 

–

НАЛОГОВЫЕ ЛЬГОТЫ
 ДЛЯ ИНВЕСТОРОВ

На юге Тюменской области реа-
лизуется почти 280 инвестпроектов.
Предприниматели получают солид-
ные послабления в налогообложении
на всех этапах строительства и в за-
пуске нового производства.

Инвестировать в экономику ре-
гиона станет еще выгоднее. На не-
давнем заседании Тюменской облас-
тной Думы парламентарии едино-
гласно утвердили поправки в Закон
«О предоставлении налоговых льгот
до 2016 года».

Практика улучшения инвестици-
онного климата в регионе будет про-
должена.

В правительстве региона под-
считали, что по итогам позапрошло-
го года на 1 рубль налоговых льгот
получено 2 рубля 40 копеек поступ-
лений в бюджет.

 А. Прудаев.

Какими бы морозными ни были февральские дни, механизаторы
ОАО «Агротехнический центр» имеют возможность заниматься

ремонтом техники. Ангар площадью  900 кв. метров отапливается, можно
работать без верхней зимней одежды. Помещение пустили в эксплуата-

цию в конце декабря 2013
года. Строили ангар около
пяти месяцев. Монтажом за-
нималась тюменская бригада,
отоплением – сорокинская.
Механизаторы довольны та-
ким подарком, пока его назы-
вают стояночным гаражом. В
ближайшие годы появятся
боксы с токарным, сварочным
и кузнечным  оборудованием.
Будет своя инструментальная
мастерская. Площадь ангара

позволяет открыть мастерскую по ремонту техники, оснащённой самым
современным оборудованием. Сегодня здесь находятся техника, требую-
щая сложного ремонта, машины  «ЗИЛ-130», «КамАЗ», косилка «Маг-
дон», трактор МТЗ-91.

В ОАО «Агротехнический центр» на линейке готовности восемь по-
севных комплексов, которые будут работать в две смены. За ними закреп-
лены опытные механизаторы. По словам механика Николая Владимиро-
вича Лапина, выйдут в поле (как и в предыдущие годы)  в конце апреля.
Семенами обеспечили себя на 100 процентов, ещё  осенью подработали их
на сушильно-сортировальном комплексе. Перед севом семена протравят.
С конца февраля начнут завозить удобрения.

Посевная площадь – 11000 га, но с учётом новых обстоятельств засе-
ют больше полей. В три раза увеличатся посевы сои, зато не будут сеять
просо и гречиху. Ячмень, горох, овёс, пшеница, рапс – основные культу-
ры, которыми будут засевать поля в 2014 году.

       Роза ПАШКОВСКАЯ.
                 Фото автора.

 

На 14 февраля 2014 г. в районе среднесуточный надой на ко-
рову – 11,1 кг. За сутки фермы произвели 13124 кг молока.

Íà ìîëîêîïðè¸ìíûå ïóíêòû ïîñòóïèëî 10785 êã.
Ñàìûé âûñîêèé ñðåäíåñóòî÷íûé íàäîé íà Êóðìàíîâñêîé ôåðìå

(17,2 êã).
Íà âòîðîì ìåñòå Ãîòîïóòîâñêàÿ ôåðìà (13,5 êã), ïî âàëîâîìó

ïðîèçâîäñòâó ìîëîêà îíà âïåðåäè (4230 êã îò 313 ôóðàæíûõ
êîðîâ). Íà Êóðìàíîâñêîé ôåðìå 185 êîðîâ.

Íà Âîðñèõèíñêîé  ñðåäíåñóòî÷íûé íàäîé – 12,5 êã (òðåòüå
ìåñòî ïî ðàéîíó).

Íåïëîõîé ïîêàçàòåëü ïî íàäîþ  ó Ïåòðîâñêîé ôåðìû – 10,5
êã, íî îí íèæå ðàéîííîãî íà 600 ãðàììîâ. Íà Ðÿäîâè÷åíñêîé –
7 êã, Æåëíèíñêîé – 4,5 êã.

Íà 14 ôåâðàëÿ 2014 ãîäà  íà ôåðìàõ ðàéîíà – 1183  äîéíûå
êîðîâû. Ýòîò ïîêàçàòåëü ñîõðàíÿåòñÿ íà óðîâíå ïðîøëîãî ãîäà.

Òîâàðíîñòü ìîëîêà – 91%, æèðíîñòü – 3,8 %. Ñàìîå æèðíîå
ìîëîêî ó áóð¸íîê íà Âîðñèõèíñêîé ôåðìå  (4%).

Р. Пашковская, С. Головина.

Курмановская ферма лидирует
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Река времени, не имеющая об-
ратного движения, наполни
ла их жизнь после армейской

службы новым содержанием. Появи-
лись  семьи, дети.  Как же  быстро они
растут!  Надо постоянно работать,
чтобы поднимать их, учить, отправ-
лять  во взрослую жизнь. Время всё
дальше и дальше, новых забот всё
больше и больше. Но остаётся память,
которая  устремляет в прошлое по
первому зову сердца.

Школу жизни в  Афганистане про-
шли 620 тысяч советских солдат и офи-
церов, 15 тысяч (по уточнённым дан-
ным – гораздо больше) воинов из
СССР погибло на той необъявленной
войне, несколько сот пропавших без
вести. Более трёх десятилетий можно
было анализировать, делать выводы
и отвечать самому себе на вопрос:

 – Стоило ли  в 1978 году вводить
советские войска на территорию
чужой страны?

На первой встрече в редакцион-
ном клубе в 1988 году  воины-афган-
цы отвечали утвердительно:

– Надо. Если не мы, то туда вскоре
пришли бы американцы. А их  «демок-
ратия» известна всему миру по при-
меру Вьетнама. Наша страна имеет
границы с Афганистаном, ещё Ленин
декрет  о дружбе подписал, а друзьям
в трудную минуту надо помогать.

Как же ответят на этот вопрос во-
ины-интернационалисты спустя чет-
верть века?

Николай Среднёв: Правильно
ребята отвечали. Американцы не за-
медлили бы оказаться в стране, бога-
той ископаемыми, да ещё и рядом с
границей СССР.

Евгений Подлипай: СССР был
державой. С нами нельзя  не считать-
ся. От нашего присутствия афганцам
была большая польза.

Александр Циопа: Программа
оккупации Афганистана у американ-
цев и тогда была, и сегодня есть. Они
своего не упустят. Мы не с войной
пришли в Афганистан, а защитить
мирную жизнь в этой стране. Десять
лет мы там продержались. В городе
Кабуле Советский Союз строил шко-
лы, текстильную фабрику, больницы.
Старались улучшить жизнь местного
населения. Но было много противни-
ков из числа тех, кому война на руку.

Василий Печенев: В семидеся-
тые годы  однозначно – надо. И сегод-
ня я считаю присутствие наших войск
обоснованным, хотя некоторые момен-
ты воспринимаются  по-другому. Рано
ушли мы оттуда.

Юрий Хрушков: И тогда, и сегод-
ня мнение одно: наша помощь Афга-
нистану была нужна.

Восток – дело тонкое. Эти тонко-
сти  ребята познали  сполна. Их удиви-
ли бедность афганцев, нехитрое убран-
ство жилищ, скрытность характеров
мужчин, молчаливость афганских жен-
щин, прятавших свои лица под паран-
джой. Кстати, "афган" – в переводе
«молчание», «безмолвие».  В одном
ауле людей могло быть больше, чем во
всём Сорокинском районе. Саманные
дома, землянки…  С местным населе-
нием уживались хорошо, помогали им
во всём. Афганцы казались доброже-
лательными, улыбались… Так было
днём, а ночью могли  выстрелить в
спину, если кто-то даст им за это денег.

Здравствуй, мама, я пишу
тебе письмо,

Здравствуй, мама,
                 всё, как прежде,

 – хорошо.
Солнце светит – всё нормально,
Над горой встаёт туман,
Знаешь, мама, здесь не страшно,
Просто здесь Афганистан...

Перед армией будущие солдаты
получили водительские права в
СПТУ, в учебке их обучили военному
делу.  О том, что служить (а значит,
воевать) будут в Афганистане, узна-
ли заранее. Могли, по их словам,  от-
казаться, но не сделали этого. Поче-
му?

– Так были воспитаны, – отвечали
наши гости. – Понятие о воинском дол-
ге получали от командиров, от своих
отцов и дедов. У каждого в семье,  в

15 февраля 1989 года (25 лет назад)  завершился вывод советс-
ких войск из Афганистана. На протяжении десяти лет наши воины с
честью выполняли свой интернациональный  долг в этой восточной
стране. Накануне  знаменательной даты в редакционном клубе дело-
вых и интересных встреч побывали воины-интернационалисты  Ни-
колай Григорьевич Среднёв, Юрий Владимирович Хрушков, Алек-
сандр Александрович Циопа, Евгений Сергеевич Подлипай, Васи-
лий Анатольевич Печенев.

В клубе деловых встреч редакции "Знамя труда"

В АПРЕЛЕ 1978 ГОДА: после
Саурской (Апрельской) революции
провозглашена Демократическая
Республика Афганистан. Главой
государства стал Нур Мухаммед
Тараки, а председателем Револю-
ционного совета — Хафизулла
Амин. Правительство стало прово-
дить радикальные реформы, в час-
тности, секуляризацию, что вызы-
вало массовые протесты в тради-
ционном афганском обществе. В
стране началась гражданская вой-
на. Вскоре Нур Мухаммед Тараки
был убит, а главой государства стал
Хафизулла Амин.

 Поэтому советское руковод-
ство решило устранить Амина, а в
страну ввести войска, чтобы по-
мочь коммунистическому прави-
тельству справиться с мятежника-
ми. В результате СССР вмешался
в гражданскую войну, продолжа-
ющуюся и поныне. Официальная
позиция США: СССР вторгся в
Афганистан и оккупировал его.
После убийства Амина: во время
штурма президентского дворца со-
ветским спецназом пост предсе-
дателя Революционного совета за-
нял Бабрак Кармаль.

Против советских войск боро-
лись афганские моджахеды. С не-
которых пор их стали поддерживать
США, Китай и ряд других стран
мира, в частности, финансово, по-
могать оружием, в частности, пе-
реносимыми ракетными комплекса-
ми «Стингер».

Непрекращающееся сопротив-
ление в  итоге побудило руковод-

ство СССР вывести войска из Афга-
нистана.

4 мая 1986 года по решению 18-
го пленума ЦК НДПА Б. Кармаль
был освобождён «по состоянию здо-
ровья». Смещение с должности было
вызвано переменами в СССР, где к
власти пришёл Горбачёв. Новым
председателем Революционного со-
вета Демократической Республики
Афганистан 1 октября стал Мухам-
мед Наджибулла. Спустя месяц, 30
ноября, в соответствии с новой кон-
ституцией Лойя-джирга избрал его
новым президентом страны, восста-
новив тем самым пост, который был
упразднён после Саурской револю-
ции. Советские войска были выведе-
ны из страны в 1989 году. После ухо-
да советских войск (1989 г.) Наджи-
булла оставался у власти ещё в тече-
ние трёх лет.

После вывода советских войск в
1989 году гражданская война не за-
кончилась, а разгорелась с новой си-
лой. На севере страны группа поле-
вых командиров образовала Север-
ный альянс. В апреле 1992 года по-
встанцы вошли в Кабул, и Демокра-
тическая Республика Афганистан
прекратила своё существование. Тем
временем на юге страны набирало
силу движение «Талибан». В боль-
шинстве своём талибы были пушту-
нами по национальности и объявили
себя защитниками интересов афган-
ского народа. Их целью было пост-
роение в Афганистане исламского го-
сударства, основанного на законах
Шариата.

К 1996 году под их контроль по-

пала большая часть страны. Правле-
ние талибов характеризовалось ре-
лигиозной нетерпимостью по отно-
шению к иноверцам и жестокостью,
например, ворам отрубали руки,
женщинам и девочкам было запре-
щено посещать школы, находиться на
улице без сопровождения мужчин и
т.д

С конца 1980-х годов  начинается
масштабный рост производства нар-
котиков в Афганистане. Рекордный
урожай опиатов (4600 тонн) был со-
бран в 1999 году. После терактов 11
сентября 2001 года международный
террорист Усама бен Ладен нашёл
убежище в талибском Афганистане.
Это послужило поводом для втор-
жения США в Афганистан.

В ходе операции «Несокрушимая
свобода» к началу 2002 года режим
талибов пал. Но окончательно дви-
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родне были участники Великой
Отечественной войны. Ими горди-
лись. Хотелось быть достойными
подвига и памяти дедов. В  сороко-
вые годы они были  тоже совсем
молодыми ребятами.

–  Вы строили мирную жизнь
в азиатской стране. В какой мо-
мент ощутили дыхание войны?

Александр Циопа: Да уже в
первый день. «Вертушка», на ко-
торой нас доставили к месту назна-

чения, поднявшись в воздух, была
изрешечена пулями.

Юрий Хрушков: Я служил в
провинции Газни – в центральной
части Афганистана. Стреляли и в
то время, и сегодня там неспокой-
но. В Интернете можно проследить
за всем происходящим. Нет мира в
этой стране, да и не особенно за-
метно, чтобы  они к нему стреми-
лись.

Василий Печенев: За счёт
войны и наркотиков живут.

– А как же крестьяне?
Александр Циопа: Такие же

труженики, как и у нас. Хлеб им
достаётся нелегко. Отсюда и про-
мысел наркотиков. У них с этим про-
блем нет.

– Афганский героиновый нар-
котрафик приобрёл большой раз-
мах, его давление на Россию на-
растает. Это ещё одна необъяв-
ленная война?

Николай Среднёв: Это боль-
шая беда для Востока и для Евро-
пы, всего мира. С нею надо бороть-
ся общими силами.

Боевое братство воинов-интер-
националистов  не утратило своего
значения по сей день. Вместе они со-
бираются не так часто, но благодаря
компьютеру в курсе дел однополчан.
Николай Среднёв бывал на собрани-
ях в г. Тюмени. Евгений  Подлипай в
2011 году был в Москве на праздно-
вании юбилея полка. Когда пригла-
шают на встречи со школьной моло-
дёжью, ветераны афганской войны не
отказываются. Своим детям  стара-
ются передать накопленный жизнен-
ный опыт. Рассказывая о ратных де-
лах, непременно вспоминают отцов и
дедов.  Дед Александра Циопы в со-
роковые годы рвался на фронт. Сдер-
живающим фактором была так назы-

ваемая бронь. Чтобы избавиться от
этого бонуса судьбы, он взял на себя
вину одного парня.  Повоевал немно-
го. Был убит в бою.

Внуки героев Великой Отече-
ственной войны 1941–1945 гг. тоже
не прятались за чужими спинами.
Александр Циопа был ранен, имеет
награду. У Николая Среднёва медаль
«За боевые заслуги» (участвовал в
операции, уничтожил пулемётную
точку), Евгений Подлипай награж-
дён медалью «За отвагу» (увёл не-
обстрелянных солдат  с огневой точ-
ки, чтобы не погибли, сам вернулся
туда).

Многие воины-интернационали-
сты имеют  ордена и медали. Пятьде-
сят человек стали Героями Советс-
кого Союза.

– Защищая жизнь народа в дру-
гой стране, вы защищали интере-
сы и своей страны. Как оценивае-
те отданный вами воинский долг?

Юрий Хрушков: Считаю, что
мы выполнили его.

Александр Циопа:  Надо было
убрать там всех наёмников и создать

нормальные условия для жизни про-
стого населения. У них дети с шести
лет в работе.

Николай Среднёв: Афганцы
живут по своему календарю в три-
надцатом веке. От современной ци-
вилизации переняли и хорошо осво-
или только  оружие. Здоровые му-
жики не работают  на поле, не сеют
хлеб, а сеют смерть. Мир сам по себе
не может прийти в эту страну. И аме-
риканцы не могут обеспечить им мир-
ную жизнь.

Евгений Подлипай: Жалко на-
ших  ребят, погибших на этой войне.
С Сашей Немченко служили вместе.
Отличный был парень, надёжный

товарищ. Жалеем, что так случилось,
и гордимся им.

– Есть ли памятники советс-
ким воинам в Афганистане?

Василий Печенев: В нашу быт-
ность  в Афганистане мы встречали
на дорогах, в горах памятные знаки,
поставленные солдатами, оставшими-
ся в живых, в тех местах, где погибли
их товарищи.

Николай Среднёв: Через два
дня будет открыт памятник героям
необъявленных войн в с. Б. Сороки-
но. Мы этому очень рады,  искренне
благодарны Агееву Александру Ни-
колаевичу и Радаеву Юрию Дмит-
риевичу за оказанное содействие и
поддержку в этом вопросе, а также
всем, кто принимал участие в его
оформлении.

Обелисков, монументов, памят-
ников, возведённых благодарными
афганцами в честь советских солдат,
в Афганистане нет. Возможно, это
произойдёт в будущем, когда придёт
мир на многострадальную землю,
когда сами афганцы разберутся, где
зёрна, а где плевелы. А пока памят-

жение «Талибан» не было сломлено.
Основные силы ушли в горные рай-
оны Вазиристана, другие перешли к
партизанской войне на территории
Афганистана и Пакистана.

После падения режима талибов
была провозглашена современная
Республика Афганистан. В 2004 году
была принята новая Конституция,
проведены первые президентские
выборы, на которых победил Хамид
Карзай.

20 августа 2009 года в стране
прошли очередные президентские
выборы, одержал  победу на кото-
рых действующий президент Хамид
Карзай.

Несмотря на это, в стране по-
прежнему продолжается гражданс-
кая война, но уже с участием Меж-
дународных сил содействия безопас-
ности в Афганистане (ISAF) .

никами служат проржавевшие, раз-
битые на военных театрах БТРы, тан-
ки, другая техника. В некоторых ме-
стах (особенно на Саланге) её много.
Значит, здесь были бои, была смерть.

Афганистан болит в моей душе,
И все, кого я встретил
                         и не встретил,
Пусть долго будут жить
                    на этом свете,
Как тишина на дальнем
                                  рубеже...

Воины-интернационалисты, про-
шедшие армейскую службу, живут
во всех бывших советских республи-
ках. Большинство – в России. Сиби-
ряки пользовались особым довери-
ем. Они отличались мужеством,
упорством, смекалкой, надёжностью
и верностью долгу. Но каждый стол-
кнулся и с трудностями в первые ме-
сяцы службы.  Это связано  с непри-
вычными климатическими условия-
ми, с природой (горы, пустыни) и с
военной подготовкой.

–  Какой же должна быть со-
временная армия, способная защи-
тить своё Отечество и оказать
помощь дружественным странам?

Юрий Хрушков: Профессио-
нальной. Чтобы служил  не один год,
как сейчас. За один год службы на-
стоящим солдатом не станешь.

Александр Циопа: Совершенно
верно. Армия должна быть оснащён-
ной всеми видами современного во-
оружения. Смеёмся над американс-
кими солдатами, когда слышим, что в
числе их требований – биотуалеты и
т.д. А ничего смешного нет в прин-
ципе. Солдат –  это своеобразная ма-
шина. А в машине каждый винтик
должен быть подогнан. Хорошая
форма, отличная физическая подго-
товка, хорошая техника, здоровая и
сытная пища...

Николай Среднёв: В царской
армии  срок службы – 25 лет. Сегод-
ня он может быть меньше, но армия
должна быть профессиональной, ру-
ководимой умными, талантливыми
генералами и офицерами. Нужно,
чтобы эта служба была оплачивае-
мой.

Евгений Подлипай: По такому
принципу многие государства стро-
ят свои Вооружённые Силы.

Мы затронули в беседе разные
стороны жизни. Воспоминания ожив-
ляли их лица, они возвращались в
свою юность. Это, как говорят о  них,
воевавшие дети невоевавших отцов.
Они знают цену миру.

Людмила ДЮРЯГИНА.
Фото Розы ПАШКОВСКОЙ.

СНИМОК ИЗ АЛЬБОМА ЕВГЕНИЯ СЕРГЕЕВИЧА  ПОДЛИПАЯ.
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